

矢田北小学校のみなさんへ

矢田北小学校のみなさん、毎日、家の中で過ごすことが多いですが、元気にしていますか。いよいよ、ひさしぶりの学校登校日が、明日から始まります。14日は、2年生・4年生・6年生、15日は、1年生・3年生・5年生が登校します。

みなさんと会えるのを、とっても楽しみにしています！

だけど、新しい担任の先生や、ひさしぶりに友だちと会えてうれしいとは思いますが、また前と同じように過ごすためには、守らないといけないことやがまんしないといけないことがあります。

まず、毎朝、きちんと体温を測って「健康観察表」に記録してきてください。それから、教室にクラス全員が入れません。全員が入ると教室の中の人数が多くなりすぎるからです。友だちとあく手したり、ふざけ合ったりしたいと思いますが、それもがまんしてください。人前で大きな声を出すことも、してはいけません。

運動場でかけっこすることはできますが、ドッジボールやおにごっこをしたり、すべり台やジャングルジム、一輪車や竹馬で遊んだりすることは、しばらくはできません。そして、しっかりと手あらいすることを心がけてください。音楽の時間に、大きな声で歌うことや、けんばんハーモニカやリコーダーを演奏することも、してはいけないです。

このように、気をつけなければいけないことがたくさんありますが、今は、学校でも家にいる時でも、決められたことはきちんと守って生活することが大切です。一人一人がきちんと守ることで、少しでも早く前のように自由に過ごすことができるようになるのです。そのことを忘れないで、もうしばらくの間、みんなが静かに過ごしましょう。

みんなが安心して笑顔で楽しく学校生活がおくれるよう、明日から、今できることをがんばってやっていきましょう！ 学校で待ってます！

校長 荒木 浩司